

# Kongresse



Die Dynamik der technischen und sozialen Entwicklung erfordert permanente Weiterbildung.

Diese Notwendigkeit der Weiterbildung lässt sich erkennen am Bild der nach unten laufenden Rolltreppe auf der jeder von uns wenigstens den Stand von heute erhalten möchte oder aufsteigen will. Jeder muss etwas tun. Dazu sind Kongresse geeignet.

Die TAS bietet regelmäßig Kongresse unter dem Titel **BAUEN - BEWAHREN - BEWERTEN** an.

In Form von Vorträgen und Workshops werden die TAS-typischen Inhalte behandelt:

- Bauschäden, Baumängel und Instandsetzungsplanung
- Grundstücksbewertung
- Instandhaltungsmanagement von Rohrleitungssystemen
- Sicherheitstechnik - Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz
- Vorbeugender Brandschutz

## **Unterseiten:**

### Bauen-Bewahren-Bewerten

Infos zum nächsten TAS-Kongress Bauen-Bewahren-Bewerten

### Kongress-Bilder

Bilder zum TAS-Kongress

*Stand: 12.10.2012*